



Ni coupable, ni responsable !

Le Président de la République et le gouvernement s'apprêtent à prendre de graves mesures antiso-
ciales, comme par exemple l'instauration de la TVA dite « sociale », l'attaque contre le droit du de
travail, une attaque sans précédent contre la protection sociale.

Le gouvernement culpabilise, chaque jour un peu plus, les salariés sur le coût du travail « trop cher »,
sur le temps de travail, les 35 heures. La violence faite au monde du travail est inacceptable !

Les banques, les spéculateurs se sont remplis les poches pendant des décennies, encore aujourd'hui
en spéculant sur la dette des états.

Je dénonce les mesures qui visent à faire payer la crise aux salariés, chômeurs et retraités, plus
fortement envers les femmes et les jeunes.

Je dénonce les suppressions d'emplois dans le privé et dans le public.

Nous ne sommes pas responsables de la crise ! Les salariés n'accepteront pas de payer la crise !

Je soutiens la campagne de la CGT pour le développement de l'industrie et le service public,
pour sortir de la crise.

Je soutiens la revendication de la CGT de revaloriser les salaires, les pensions et les minima
sociaux, pour sortir de la crise.

Je soutiens la proposition de la CGT d'un pôle financier public au service de l'intérêt général.

Je soutiens la proposition de la CGT pour l'âge de départ de la retraite à 60 ans.

NOM	PRENOM	SIGNATURE